

秋が深まり、校庭の木々も紅葉が一気に進みました。まるで絵画のような美しい風景の中、子供たちが元気に運動場で遊ぶ様子を見て、心が癒されます。2022年も、残すところ一月余りとなりました。最近になって新型コロナウイルスの第8波が到来したとの発表もあり、予断を許さない状況が続いていますが、1年のよい締めくくりができるといいと思います。体調管理をしっかりと、毎日をお過ごしください。

さて、今回は前号でお知らせしていた6年生の修学旅行の様子をお伝えします。久しぶりに制限のない中で実施された修学旅行でしたが、偶然重なった月食の影響もあり、子供たちにとってはきっと忘れられない修学旅行となることでしょうね。

11/8(火) 6年修学旅行1日目



新幹線、担任の先生も一緒にポーズ



法隆寺、五重塔のスケールにびっくり



平城宮跡、朱雀門前で



平城宮跡、復元された遣唐使船の前で



奈良公園、南大門前でガイドさんと



1日目の観光を終えて、楽しい夕食です

11/9(水) 6年生修学旅行2日目



宇治平等院、鳳凰堂前で



清水寺、舞台から見る景色に夢中です



金閣寺、緑に映える金閣をバックに



二条城、国宝二の丸御殿前で

11/10(木) 2年生町たんけん(とび石の中根さん)



事前に用意した質問事項を尋ねます



中根さんのカッコいい姿を撮影しました



愛知県教育委員会公式Twitterのお知らせ

愛知県教育委員会では、公式Twitterを運用しております。
県の教育施策やイベント情報等を随時発信しますので、ぜひご覧ください。

アカウント名 愛知県教育委員会@aichi_kyoiku

URL https://twitter.com/aichi_kyoiku

先日配付しました、教育活動診断アンケートへのご協力、ありがとうございました。
皆さんからいただいた貴重なご意見を参考にして、今後の教育活動を進めていきたい
と思います。

なお、今回いただいたご意見につきましては、集計をし、1月に発行予定の「学校だ
より」で紹介をさせていただきたいと思っておりますので、ご承知おきください。

